

Cumple exvicepresidente de Ecuador Jorge Glas 40 días en huelga de hambre con salud comprometida



Quito, 29 nov (RHC) EL exvicepresidente de Ecuador Jorge Glas cumplió este jueves 40 días en huelga de hambre, en medio de alertas médicas sobre la existencia de peligro para su vida.

Un informe reciente constata el deterioro del exvicemandatario, quien dejó de ingerir alimentos en protesta por su traslado arbitrario al centro de máxima seguridad de Latacunga, desde la cárcel cuatro, donde cumplía una condena por presunta asociación ilícita, en el caso, aún no concluido, de corrupción de la empresa brasileña Odebrecht

De acuerdo con el reporte que circula en la redes sociales, Glas presentó un cuadro de mareos, taquicardia, pérdida de concentración y dolores abdominales moderados, entre otros síntomas.

La valoración indica que se deben aplicar medidas preventivas a un deterioro irreversible neurológico, renal, hepático o sistémico, agravado por la falta de ingesta de alimentos.

La situación aumentó las demandas por la vida del exvicepresidente, para quien solo se pide su retorno a la cárcel cuatro, donde puede recibir la medicación necesaria para atender sus padecimientos crónicos de gastritis, hipertensión y espondilitis anquilosante, considerada una enfermedad catastrófica.

En un documento, la Defensoría del Pueblo solicita que ante el deterioro de la salud de Glas se tomen las medidas necesarias para garantizar su vida.

También se unen a ese reclamo organizaciones sociales, intelectuales, legisladores y parte de la ciudadanía, que consideran la transferencia de Glas como un acto de venganza, luego de la fuga del exsecretario de comunicación Fernando Alvarado, mientras permanecía bajo un proceso legal, por considerarlo una persecución política.

Mientras el presidente de Ecuador, Lenín Moreno, se lava las manos al afirmar que dejará a las instancias correspondientes trabajar en la acusación formulada recientemente contra la vicemandataria, María Alejandra Vicuña, por supuesto cobro de diezmos.

'Se han presentado denuncias contra la señora vicepresidenta María Alejandra Vicuña. No puedo ni debo actuar como juez', aseveró el dignatario durante una cadena nacional

Moreno advirtió que en el país están creadas las condiciones para una justicia independiente.

Asimismo, señaló que hoy los jueces y los fiscales deciden a quien investigan y a quien acusan, sin interferencias ni órdenes desde el palacio de gobierno.

En tal sentido, llamó a dejar de lado la lógica de la revancha, tras afirmar que los ecuatorianos se han acostumbrado, en la vida social, política y familiar a juzgar y sentenciar a las personas sobre la base de la acusación, y a veces del chisme.

“Dejemos que las instancias correspondientes hagan su trabajo. Ya es hora de que aprendamos a ser objetivos. Esto es transparencia. Esto es democracia”, advirtió.

Sus declaraciones sobre el tema se dieron un día después que salió a la luz una denuncia presentada por Angel Polivio Sagbay, exasesor de Vicuña, sobre el pago de diezmos a la cuenta personal de la funcionaria, en 2011 y 2012, cuando fungía como legisladora.

Sagbay presentó una declaración juramentada ante notario, en la cual dio detalles de los pagos y mostró documentación para avalar sus afirmaciones.

En reacción a la acusación, la vicepresidenta anunció que presentará una acción legal contra su exasesor y tildó la denuncia como una calumnia.

En el seno del legislativo, unos consideran que debe salir de licencia para esclarecer los hechos, otros hablan de un posible juicio político y no faltó quien exigió al jefe de Estado pedir la renuncia inmediata de su segunda al mando.

Mientras, la fiscalía general del Estado informó que se hará una investigación previa del caso, con todas las diligencias necesarias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/177800-cumple-exvicepresidente-de-ecuador-jorge-glas-40-dias-en-huelga-de-hambre-con-salud-comprometida>



Radio Habana Cuba